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１）１）１）１）4444 号棟廊下／長尺シートの洗浄号棟廊下／長尺シートの洗浄号棟廊下／長尺シートの洗浄号棟廊下／長尺シートの洗浄    

清掃やり直し清掃やり直し清掃やり直し清掃やり直し    

    

 年 2 回の特別清掃、全棟廊下床

面の洗浄を 3 月２１～２３日に実

施しましたが、4号棟だけ目立って

仕上がりが悪く、点検に立ち会っ

た伊東、小原環境整備担当理事が、

清掃元請けの東急コミュニティー、

下請けの東急ビルメンテナンス、

孫請けクリーンライフ社に厳しく

抗議しました。ポリシャーのかけ

方が粗雑で、汚れが残ったまま、

洗剤も拭い切れていない半端仕事

でした。これではとても清掃のプ

ロとは言えません。 

 清掃は、マンション管理会社の

生命線。一番評価がかかってくる

勝負ポイントです。下請け、孫請

けの問題もありますが、結局は東

コミの責任です。しっかりしても

らいたいというのが理事会の率直

な気持ちです。 

 

２）２）２）２）6666 号棟に野良ネコが侵入、号棟に野良ネコが侵入、号棟に野良ネコが侵入、号棟に野良ネコが侵入、    

餌づけはご法度餌づけはご法度餌づけはご法度餌づけはご法度    

    

 6 号棟の第 1階段（東端）から野

良ネコが入り込み、どんどん上へ

上がって、5階と６階の間にうずく

まっているところを住民が発見。

通報で管理員の富重さんが捕まえ

ようとしたのですが、さらに上階

まで逃走。そこで今度は階段を下

へ向かって追いかけ、最終的には

外へ追い出すことが出来ました。 

住民のどなたかの餌やりが原因

で、居心地が良くなったようです。

残酷なようですが、野良ネコへの

餌づけはご法度であることをご理

解ください。人に慣れて今回のよ

うに居住部分へ入り込んでくると

問題です。実際、ネコの毛でアレ

ルギーを起こし苦しむ方もいるの

です。 

 中央の森弐番街では、管理規約

付属規定の禁止条項はともかく、

長年にわたって事実上、ペットと

の共存を続けて来ました。野良ネ

コに餌づけなどし始めると、他の

街区のような険しい議論が始まり

そうです。厳禁の餌づけをされて

いる場所は、６～７号棟間のキョ

ウチクトウの小道です。 

 

３）エレベーター外側ガラス清掃３）エレベーター外側ガラス清掃３）エレベーター外側ガラス清掃３）エレベーター外側ガラス清掃    

を４月１６日に実施を４月１６日に実施を４月１６日に実施を４月１６日に実施    

    

 高層棟（６，７号棟）のエレベ

ーター外側のガラス清掃を４月１

６日（月）に実施します。屋上か

らブランコ方式でぶら下がっての

高所作業となります。 

このガラス清掃は清掃費合理化

の際に空白となっていたので、昨

年から年２回、実施することに改

めました。 

ただし、この作業の委託先は、

東コミではなく、ライバル社の㈱

日本ハウズイングです。同社を選

んだ理由は、東コミが断わってき

たガラス面周辺の汚れ落としまで

丁寧にやってくれるからです。 

 

４）ガーデンプラザの機械式４）ガーデンプラザの機械式４）ガーデンプラザの機械式４）ガーデンプラザの機械式    

駐車場の借り上げも駐車場の借り上げも駐車場の借り上げも駐車場の借り上げも    

    

お隣の街区ガーデンプラザの機

械式駐車場が幾つも空いたままな

ので、駐車場不足に悩んでいる中

央の森弐番街の組合に貸してもら

えないか、との話し合いを 2 年が

かりでやってきて、このほどよう

やく理事会同士の正式交渉を始め
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られることになりました。ニュー

タウン内の組合間の駐車場の貸し

借りは初めてです。 

プラザ組合の臨時総会は、3月末

に開かれ、駐車場貸し出しＯＫの

特別決議をなんとか可決。共有地

設備の貸し借りには多くの問題が

ありますが、紆余曲折を経てよう

やくここまで来ました。 

当組合では、駅前鹿島ビルの機

械式駐車場を今も 8 台分借り上げ

ているので、さらに不足している

分をプラザから借りられれば、慢

性的駐車場不足は解消します。 

ただし問題はプラザの機械式で

も物理的に、車高制限（１５５ｃ

ｍ）で、入れない車が増えている

ことです。 

輪番制の下で順番が来ても「車

高」のせいで、機械式区画には入

れない場合が出て来ます。背の高

い車だけを別扱いすることもでき

ず、現規則では解決策がありませ

ん。いずれにしても、プラザ理事

会とは近く、借り上げ区画数、料

金、契約形式などで具体的交渉を

始めます。 

 

５）春の植栽保守作業始まる５）春の植栽保守作業始まる５）春の植栽保守作業始まる５）春の植栽保守作業始まる    

    

街区内の草木に一斉に花が咲き

始め、いよいよ植栽に手入れをす

るシーズンです。定期保守を委託

している桐屋造園の芝刈り、草刈

り、除草の作業も４月９日から始

まりました。 

３－５号棟間の中央通路南側で

は、黒土の大幅入れ替え・フイリ

ヤブランの植え付け、７号棟前西

端のゼブラゾーン前ではビヨウヤ

ナギの植え付けなどを実施。同時

に、植栽ボランティアの皆さんに

も、業者の契約に入っていない場

所での作業をお願いしています。 

街区内に多数ある雨水枡への泥

土流入を防ぐためのリュウノヒゲ

（ジャノヒゲ）植え付け、円形広

場東側のカンヒザクラ前の元芝地

の土止め（レンガとリュウノヒゲ）

などです。花壇やボタン園、ハー

ブ園などの世話もその一部です。 

植栽ボランティアの作業につい

ては一部に、共用部の勝手な趣味

的利用だといった意見があります

が、大きな誤解です。この街区が

出来て以来、植栽ボランティアは、

緑がとても少なかった共用部への

植樹、補植、土中に埋まったガレ

キの片付け、石ころ拾い、そして

土を肥やす腐葉土堆肥作り、住民

有志が始めた花壇の継承と手入れ、

草花の植え付けなどを、ずっと続

けて来ました。 

共用部の庭だからこそ、住民有

志が力を合わせてきたのです。理

事会は、こうした活動が植栽経費

支出の削減になるだけでなく、住

民自身が環境整備に汗をかくこと

が大切だと考えています。 

 

６）カラスの巣から針金ハンガー６）カラスの巣から針金ハンガー６）カラスの巣から針金ハンガー６）カラスの巣から針金ハンガー    

が１３１本が１３１本が１３１本が１３１本    

    

中央の森弐番街から南の森の森

弐番街への出口にある常緑高木、

シラカシの木の高所に出来ていた

カラスの巣を、４月１０日にやっ

と撤去しました。頭上から威嚇し

てくる繁殖期のカラスは、散歩者

にとっても相当な脅威ですが、駐

車場の車や、歩道の上に遠慮なく

ばらまかれるカラスの真っ白な糞

には、住民も清掃作業員も手を焼

いてきました。 

カラスの巣の撤去は、桐屋造園

の２名が高所に木登りする危険な

作業でしたが無事完了。かねて永

野環境整備専門委員が指摘してい

た通り、巨大な巣は洗濯物用針金

ハンガーでしっかり構築され、落

とされた巣には、なんと１３１本

もの針金ハンガーが絡み合ってい

ました。 

どうか組合員の皆さん、針金ハ

ンガーをゴミ集積所に捨てる時に

は、カラスがくわえて運び去らな

いよう、束にして重さを増し、ひ

もで結わえて下さい。カラスとの

知恵比べに終わりはありません。 

          以上 

 


